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I prof. mi hanno consigliato di farlo per le superiori perché 

farò Agraria, infatti avevano ragione perché comunque mi 

serve molto per l’anno prossimo. All’ inizio avevo un' po 

paura perché non conoscevo nessuno però poi ho 

conosciuto altri ragazzi. 

Il primo giorno siamo andati a fare il laboratorio di 

florovivaismo. Prima ci siamo conosciuti poi abbiamo 

annaffiato le piante. E nell'altro laboratorio abbiamo visto 

un film che parlava di un bambino dislessico che anche se 

aveva quel problema aveva un talento cioè DIPINGERE, il 

suo insegnante l’aveva aiutato a leggere e a scrivere e poi 

alla fine il suo insegnante aveva organizzato un concorso  a 

cui dovevano partecipare tutti i maestri e gli alunni e poi 

erano indecisi se era più bello quello del suo maestro e del 

bambino e poi hanno deciso che era più bello quello del 

bambino e infatti ha vinto. A me è piaciuto molto questo 

film. Al secondo giorno di florovivaismo abbiamo messo a 

posto i vasi in disordine e poi ci sono state date delle schede 

dei fiori che ci spiegavano i dettagli. Nell'altro laboratorio 

abbiamo giocato a memory per la collaborazione di 

squadra. Poi siamo scesi in giardino ed abbiamo giocato a 

pallavolo sempre per la collaborazione di gruppo. 

Per me è stato utile perché mi è piaciuto e l'anno prossimo 

dovrò fare quella scuola. Anche perchè ho imparato tante 


